

COMUNICADO REUNIÓN CONVENIO **METALGRÁFICAS**

COMUNICADO 1

En la mañana de hoy ha tenido lugar, finalmente, el acto formal de constitución de la mesa negociadora del convenio estatal de la industria metalgráfica y de fabricación de envases metálicos en la sede de AME, patronal del sector.

Una vez realizada las oportunas presentaciones, se constituye la mesa con un total de 15 integrantes por la parte social (6 pertenecientes a CCOO, 5 pertenecientes a UGT y 4 pertenecientes a USO) además de los asesores correspondientes.

Aunque en esta primera, la patronal no ha hablado de la plataforma, cabe recordar que el pasado 24 de junio, para intentar darle agilidad a la negociación, le fue enviada la plataforma sindical conjunta a la patronal donde exponen las necesidades reales de las personas trabajadoras del sector y que van desde la lógica mejora en sus condiciones salariales hasta la imperiosa necesidad de adecuar y mejorar las licencias retribuidas, pasando por mejoras en formación, salud laboral, igualdad, clasificación profesional, incapacidad temporal, contratación y alguna más que se irán tratando a lo largo de las próximas reuniones.

Por último, se fijan como fechas de las próximas reuniones los días 12 y 26 de septiembre, donde comenzaremos la negociación pura y dura, una vez que la patronal, a su vez, también nos haga llegar su plataforma para el convenio.

Seguiremos informando.